

## Aimer ou être aimé ? - 1/1

**Notre culture a transformé l'amour en un sentiment plutôt égoïste.**

Pour aimer, nous avons besoin de recevoir des cadeaux, de sentir que notre ami(e) est triste avec notre absence, de savoir que personne ne le(a) connaît comme nous. Toutefois, quand on aime vraiment quelqu'un, on doit donner sans espérer rien en échange, le bonheur de notre ami(e) est notre seule récompense.

Aujourd'hui, on veut seulement recevoir de l'amour, pas en donner.

Pour mieux comprendre mon point de vue, lis la petite histoire ci-dessous :

**Petit enfant** : Maman, Géraldine est l'amour de ma vie.

**Maman** : Donc, dis-lui ça, mon bonbon.

"Le lendemain, après avoir révélé son amour à l'amie."

**Maman** : Et alors ? Qu'est-ce qu'elle t'a dit ?

**Petit enfant** : Elle m'a dit qu'elle aime Jacques.

**Maman** : Et qu'est-ce que tu as fait ?

**Petit enfant** : Je le lui ai raconté.

**Maman** : Mais tu ne l'aime plus ?

**Petit enfant** : Oui, c'est pour ça que je lui ai raconté qu'elle l'aime.

Très joli, mais incroyable. Qui est capable de faire ça ?

Nous voulons toujours que les gens fassent des sacrifices, mais nous ne voulons pas en faire à notre tour. Nous nous inquiétons, exclusivement, avec notre douleur. A vrai dire, ce qui nous rend triste, ce sont les sentiments mesquins (que l'on connaît si bien) comme l'envie et la jalousie.

Nous sommes élevés dans une société où le romantisme doit être vécu comme quelque chose de tragique. Par ailleurs, il y a la recherche de l'âme soeur. L'amour parfait et éternel, ça n'existe pas. Nous ne sommes pas obligés à croire à cette chimère. Il y a l'amour réel de notre famille, de nos amis, de nos collègues pour remplir notre vie. En plus, il y a d'autres formes d'atteindre une vie pleine, comme : découvrir le traitement d'une maladie dangereuse, grimper une montagne, produire un logiciel populaire dans le monde entier, sauver des animaux en voie d'extinction, devenir président, gagner un championnat etc...

Il y a encore un autre aspect. Lorsqu'on est devenu sédentaires, on a inventé la propriété privé et, par conséquent, l'héritage. Vivre comme ça a créé un problème, la nécessité d'avoir un seul partenaire. Donc, il faut que nous habitons avec notre époux(se), que nos héritiers soient peu nombreux et qu'ils soient bien identifiés. La monogamie nous est imposée. Mais, elle n'est pas naturelle, C'est pour ça que l'infidélité est si fréquente.

On dit que l'amour est universel, pourtant sa manifestation peut être différente parmi les plusieurs cultures. Si tu crois que mon impression sur l'amour est bizarre, au moins, tu sais comment un brésilien non-typique pense et j'espère que tu auras apprécié de lire ces lignes. Même si tu ne partages pas mon opinion.